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为解决购房者后顾之
忧袁我公司子弟学校将
协助您子女入学

凡购房者均可将
户口免费迁入西
安市

首付 50%袁余款提
供 5 年分期免息
付款

西安的高等院校
多袁录取分数线低袁
上线率高袁 能让您
孩子在同等分数下
走进更好的大学

企业荣誉
姻日前袁 郑州市地方税务局表

彰了 2007度地方税收诚信纳税 50
强企业袁 河南分公司全年缴纳地税
1.12亿元袁 在 50强企业中名列第三
名遥

姻近日袁长城铝人防办喜获野郑
州市人防建设先进单位冶称号遥

姻日前袁长城铝武装部被上街区
委尧区政府授予军事训练先进单位称
号袁还被上街区人民武装部授予民兵
野四会冶教学比武先进单位称号遥

姻近日袁热力厂燃化车间水丙班
被郑州市总工会授予五一巾帼奖及
五一劳动奖状遥

本报讯 渊通讯员 夏杰
华冤日前袁河南省教育厅函授
教育辅导站检查评估专家组
成员杨子卿尧杨真学等一行人
对工学院中南大学函授站进
行了评估检查遥工学院常务副

院长陈跃敏等陪同专家组成
员进行了检查遥
通过听汇报袁 看资料袁实

地考察袁专家组对工学院中南
大学函授站的教学工作予以
了充分肯定遥

工学院

接受省教育厅评估检查本报讯 渊实习生 许 拓冤为进一步
加强实习生管理袁 4月 8日袁中国长城铝
业报社召开了 2008年实习生工作会议遥
会议宣读了长铝报社实习生管理制度袁
并对实习生提出了具体要求遥 新闻中心
副主任尧 报社总编马三朝参加会议并讲
了话遥

会上袁 各位实习生畅谈了自己对于
新闻的认识袁 并对如何提高自己的新闻

写作水平袁 增强业务能力进行了认真探
讨遥
马三朝要求实习生要遵守报社的规

章制度袁服从工作安排袁主动参与报社的
采访活动袁 正确处理本单位工作和报社
工作之间的关系袁 努力学习新闻专业知
识袁多对报社的工作提出宝贵意见遥他还
预祝大家在报社实习期间能够学有所
获袁为本单位交上满意的答卷遥

本报讯 渊通讯员 胡玉
州冤日前袁由中国合格评定国
家认可委员会委派的中国合
格评定国家认可委评定委员
会主任评审员李雨田及技术
评审员王瑞涛和仇纪文三位
专家到河南分公司国家校准
实验室进行了第三次监督评
审遥

评审组专家在评审过程
中袁通过抽查人员比对的方法袁
对长度和热工 19个项目等校

准仪器的校准过程进行了现场
监督评审袁 并查看了质量手册
程序文件修订内容和质量技术
原始活动记录遥在评审过程中袁
专家组成员还对实验室的工作
提出了建设性意见遥
专家组认为袁河南分公司

国家校准实验室管理规范袁人
员素质高袁实验室管理体系基
本满足新版 ISO/IEC17025认
可准则要求袁通过了第三次监
督评审遥

本报讯 渊通讯员 杨建民 马心伟冤4
月 5日袁 郑州研究院举行了简朴而热烈
的科技研发大楼奠基仪式遥 郑州研究院
副院长陈建华尧赵庆云尧周韶峰袁院长助
理樊大林以及院有关职能部门负责人尧
大楼项目部的全体成员和承建方要要要江
都建设有限公司的施工人员参加了奠基
仪式遥

仪式由陈建华主持遥 赵庆云下达了
开工令遥随后袁各位领导挥锹为研发大楼
培土奠基遥

科技研发大楼的开工建设是郑州
研究院科学发展中的一件大喜事袁 是
该院几代人的愿望和梦想遥 此楼的开
工建设必将成为该院又好又快发展的
里程碑遥

本报讯 渊通讯员 梁 涛 宋晓勇冤4月
7日袁 河南陆军预备役高炮师二团三营整
组点验大会在长城铝技工学校举行遥

来自中铝郑州企业和上街区的三百
余名预备役官兵接受了预备役高炮师副
政委关照华袁 预备役二团团长邢吉志尧政
委高东明袁预任副政委长城铝副经理孟若
志尧预任副团长上街区副区长宋双兴等领
导的点验遥
在整个人员呼点过程中袁中铝郑州企

业三百余名预备役官兵齐全的装备尧严谨
的作风和良好的精神风貌袁受到了在场领
导的高度赞扬遥
孟若志希望全体预任官兵院一要努力

提高国防后备力量平时应急尧战时应战的

野双应冶能力袁实现预备役建设又好又快开
展遥 二要强化忧患意识袁切实增强做好应
急作战准备的紧迫感遥三要紧紧围绕预备
役建设和企业生产经营的中心工作袁有针
对性地开展预备役整组工作袁为兴企强军
作出新的更大贡献遥

关照华要求各级预任干部和全体战
士院要认清形势袁增强预备役建设的责任
感曰要认清使命袁随时准备完成叶宪法曳赋
予的神圣职责曰要认清责任袁为贯彻落实
科学发展观袁构建社会主义和谐社会作出
贡献遥
点验大会结束后袁关照华一行在孟若

志等的陪同下袁参观了氧化铝二厂袁了解
了中铝郑州企业的生产经营情况遥

历史的车轮以其不变的足音袁铿锵驶
过 2007袁 悄然迈进 2008遥
新的一年开启新的希望遥 然而袁 当

我们还没来得及为 2007年艰苦奋斗所取
得的成绩欢呼喝彩时袁 企业内外面临的
严峻形势却给人们蒙上了一层沉重的阴
影院 资源和能源保障程度下降袁 煤电运
输紧张袁 铝土矿品位下降袁 造成生产成
本指标上升遥 同时袁 原燃材料价格持续
上涨袁 又大大增加了降本压力遥 可以说袁
今年中铝郑州企业两公司的生产经营形
势是近三年来最为严峻的一年遥

在前所未有的严峻形势和艰巨任务
的挑战下袁 公司党委审时度势袁 决定在
一季度开展以 野讲形势袁 订措施袁 抓落
实袁 促发展冶 为主题的形势任务教育活
动遥 活动以促进广大职 渊员冤 工进一步
认清形势尧 明确任务尧 强化责任尧 鼓足
干劲为目的袁 引导广大职 渊员冤 工坚定
信心袁 扎实工作袁 为促进两公司各项工

作实现开局新尧 起步高注入了强大的动
力遥

形势讲清袁 任务讲明袁 压力讲
透袁 措施讲细袁 领导带头开展的形
势任务宣传讲解使活动深入人心

为使形势任务教育活动扎实开展袁 1
月 7日袁 公司党委专门制订下发了 叶关
于开展 野讲形势袁 订措施袁 抓落实袁 促
发展冶 的通知曳遥 叶通知曳 对活动开展的
主题尧 目的尧 教育内容尧 阶段安排等都
作了具体说明遥 各单位也纷纷结合实际袁
制订了相应的活动计划袁 并及时召开动
员会袁 把形势任务教育覆盖到全体职
渊员冤 工遥
按照活动部署袁 中铝郑州企业两公

司领导率先垂范袁 先后到长城铝电视台
宣传讲解两公司面临的严峻形势遥 在宣
讲过程中袁 两公司领导结合国际尧 国内

行业现状袁 深刻剖析了企业发展所面临
的优势和困难尧 机遇和挑战袁 进一步明
确了 2008年乃至 野十一五冶 时期的各项
工作目标和重点措施袁 并从生产经营尧
项目建设尧 节能减排尧 党建工作等方面袁
对开展形势任务教育活动提出了具体要
求遥 在进行主题宣讲的同时袁 两公司部
分领导还深入基层进行现场办公袁 及时
了解基层单位的生产组织情况袁 讲形势袁
鼓干劲袁 解难题袁 真正做到了 野在宣讲
中谈生产袁在生产中搞宣讲冶袁大大激发了
广大职渊员冤工干事创业的信心和豪情袁进
一步增强了广大职渊员冤工做好工作的责
任感和紧迫感遥 与此同时袁中国长城铝业
报也开辟专栏袁连续刊登两公司领导宣传
讲解形势任务访谈录袁刊发 3篇评论员文
章袁阐述开展形势任务教育活动的重要意
义袁及时做好舆论引导遥
在两公司领导的带头示范下袁部分二

级单位和机关部室负责人也应邀作了电

视专访遥 据统计袁活动期间袁长城铝电视台
共做了 10期形势任务教育活动电视访谈
节目遥 他们还将专访内容制作成光盘袁下
发到了基层单位曰公司党委宣传部编印了
两期共 5400余本形势任务教育活动学习
材料袁下发到了班组遥 各单位尧各部门紧紧
围绕今年企业面临的形势袁 充分利用广
播尧电视尧报纸尧宣传栏尧黑板报尧内部刊物
等舆论阵地以及中心组学习尧 员工大会尧
班前班后会尧党小组学习尧团小组学习等
时间袁采取举办形势任务报告会尧座谈会尧
知识竞赛尧演讲赛尧大讨论等形式袁对企业
发展形势进行了全方位尧广覆盖的诠释和
宣传遥 一次引领思想的大型教育活动在中
铝郑州企业两公司蓬勃展开并日渐深入
人心遥 (下转第二版)

本报讯 渊记者 刘晓宁 实习生 张
爱芬 李 娜冤4月 9日袁 河南分公司召开
了专题会议袁安排部署今年的防汛工作遥
河南分公司副总经理江新民尧 总经理助
理孙少波出席会议并作重要讲话遥
会议传达了河南分公司关于做好今

年防汛工作的通知精神遥 为做好今年防
汛工作袁 河南分公司成立了由副总经理
江新民尧 刘保正任指挥长的防汛工作指
挥部遥 指挥部成员职责明确袁分工具体到
了个人遥
会上袁 河南分公司生产运行部经理

李东对去年防汛工作作了简要总结袁并
提出了今年防汛工作的目标院健全体系袁
明确目标袁安全度汛袁节能增效遥 他着重
对今年防汛工作的重点环节和要害部位
作了详细安排和部署遥
会议对各二级单位负责人提出的有

关做好防汛工作需要协调解决的问题给
予了答复和落实遥
孙少波强调袁各单位要高度重视袁切

实做好排水系统疏通尧清理工作袁做好日
常维护袁 使防洪标准真正达到 野百年一
遇冶遥

江新民从六个方面对今年的防汛工
作作了要求院一尧要充分认识今年防汛工
作的重要意义袁 切实履行好政治责任和
社会责任遥 二尧要健全责任体系袁量化工
作目标袁加强纪律袁分清职责袁责任到人遥
三尧 要加强防汛工程建设袁 确保 5月 15
日之前主体工程完工遥 四尧要制订和完善
应急预案袁 培训好一支能打硬仗的抢险
突击队遥五尧要加强对重点要害部位的监
督管理遥六尧要切实重视并做好防汛过程
中的安全环保工作遥 他要求袁防汛工作要
宣传到位袁全员参与袁落实责任袁严阵以
待袁确保企业安全度汛遥

本报讯 渊实习生 许 拓 张爱芬冤野我
是中国民兵袁我宣誓袁服从中国共产党领
导噎噎冶士气饱满的民兵面对着鲜艳的五
星红旗郑重宣誓遥 4月 11日袁上街区隆重
举行了 2008年民兵组织整顿点验大会袁
来自中铝郑州企业等单位的 235名民兵
接受了点验遥 郑州警备区副司令员王金
宇尧长城铝副经理孟若志尧上街区副区长
宋双兴等领导参加了点验大会遥

大会宣读了参点分队民兵干部任职
命令袁 并对各连队人员进行了呼点确认遥
民兵代表尧长城铝职工赵洋向与会领导表
达了自己坚决完成急难险重任务的决心
和信心遥
宋双兴代表上街区政府向郑州警备

区领导的到来表示了欢迎袁他还鼓励广大

民兵预备役人员要再接再厉袁努力提高平
时应急尧战时应战的能力袁扎实做好今后
的民兵组织工作遥

王金宇对上街区民兵组织工作给予
了充分的肯定遥他向参会人员分析了当前
国际国内的安全形势袁并要求广大民兵要
坚持以科学发展观为指导袁全面提高应对
危机尧处置突发事件和执行多样化任务的
能力袁努力发挥突击队作用袁为构建良好
和谐的发展环境作出应有的贡献遥
在雄壮的军乐声中袁王金宇尧孟若志尧

宋双兴等领导对整齐的民兵方队进行了
点验遥

右图为参加点验的领导和民兵亲切
握手遥

张艳华 邓广顺 摄 影

本报讯 渊通讯员 张治
忠冤近日袁河南分公司新建第
五赤泥堆场项目尧更新矿石自
翻车及检修工装设备项目和
碳素厂 6号煅烧炉更新改造
项目可行性研究报告顺利通
过总部组织的专家审查袁并于
日前得到中铝公司的正式批
复遥
新建第五赤泥堆场项目

总投资为 6.6亿元以上袁占用
土地 4000余亩袁 是河南分公
司历年来所建设的最大赤泥
堆场遥项目建成后可以满足河
南分公司 10年以上的赤泥堆
存需要遥
更新矿石自翻车及检修

工装设备项目总投资为 6000

多万元袁包括购置 108辆矿石
自翻车并增加必要的车辆检
修工装设备遥 项目实施后袁既
可以适应河南分公司近年铁
路运量增加的需要,同时也可
以达到铁路部门对企业自备
铁路车辆上国铁运行的技术
性能要求遥
碳素厂 6号煅烧炉更新

改造项目总投资为 780余万
元遥 项目完成后袁可以进一步
提高碳素厂的产能袁增强分公
司碳素制品的国际竞争力遥
以上项目的建设实施袁是

河南分公司加快推进 野十一
五冶规划的重要举措袁必将为
河南分公司的可持续发展奠
定坚实的基础遥

春风激荡春潮涌
要要要公司党委开展野讲形势袁订措施袁抓落实袁促发展冶形势任务教育活动纪实

本报记者 马三朝 刘晓宁
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235 名民兵接受点验

预备役官兵接受大点验

河南分公司

三项目可研报告通过批复

郑州研究院科技研发大楼奠基

河南分公司国家校准实验室

通过国家认可委第三次评审

长铝报社加强实习生管理

近日袁为
迎接中铝郑
州企业建厂
50 周年 袁两
公司职 渊员冤
工纷纷行动
起来美化厂
区环境遥图为
氧化铝一厂
三车间员工
正在清理二
沉降排气管
上的陈年结
巴遥
韩晓辉
摄影报道
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